

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini tepat pada waktunya. Dalam Laporan Praktik Kerja Lapangan yang diberi judul “Proses Peliputan Berita di KompasTV Periode Agustus-Oktober 2014” dibuat sebagai prasyarat untuk memperoleh gelar strata satu Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul.

Dalam pembuatan laporan ini, penulis banyak mendapat bantuan baik moral maupun materil dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini.

Kepada keluarga penulis, khususnya Bapak, Mama, dan Adik penulis yang selalu memberikan motivasi dan menyertai doa restu kepada penulis. Terima kasih atas perhatian dan kasih sayang yang selama ini kalian berikan kepada penulis dalam mengerjakan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini.

Untuk Bapak Indrawadi Tamin, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, Bapak Dr. Ir. Zinggara Hidayat, MM, M.Si selaku Ketua Prodi Jurnalistik serta Bapak Dr. Halomoan Harahap, M.Si selaku Dosen pembimbing materi dalam penulisan Laporan Praktik Kerja Lapangan yang setia memberikan kritik dan saran membangun kepada penulis dan serta seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul.

Seluruh Dosen dan Karyawan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul, tanpa kalian penulis tidak berarti apa-apa. Untuk Mas Agus dan Ibu Joan yang telah membantu penulis mengurus semua keperluan surat menyurat magang dan selalu siap menjawab pertanyaan-pertanyaan penulis tentang Kuliah Kerja Praktik (KKP).

Terima kasih kepada seluruh Staff dan Redaksi KompasTV, terutama Tim Korda Mas Bimo, Mba Mutie, Mba Alida, Mas Bastian, Mas Adi, Mas Rully, Mas Agus, dan Mas Anto. Serta tim Korlip, yaitu Mas Zaki, Mas Irwansyah, Mas Gusrak, Mas Andre, Mas Juni, Mas Yophi, Mas Berno, Mas Denny, dan Mas Abdul Rosyid yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu dan berada di tengah-tengah kalian. Terima kasih atas pengalaman yang begitu mengesankan selama penulis bersama kalian.

Terima kasih juga kepada para Reporter dan Campers KompasTV, Mas Alvin, Mba Githa, Mas Gufron, Mba Okky, Mba Dina, Mba Firza, Mba Lista, Mas Putra, Mas Rizky, Mas Irfan, Mba Rani, Mba Karin, Mas Hendra, Mas Adhiet, Mba Dian, Mas Razis, Mas Andre, Mas Genadhi, Mba Ilona, Mas Yossa, Mas Dimas, Mas James, Mas Ghufron, Mas Maryo, dan Mas Ardhi yang sudah memberikan penulis banyak pengalaman saat melakukan peliputan di lapangan.

Untuk Rekan magang lainnya di KompasTV, Kak Jean, Kak Rizky, Kak Harry, Kak Mella, Kak Farah, Kak Lisna, Kak Dessy, Kak Dilla, Devi, Fenita yang selalu bertukar pikiran dengan penulis.

Terima kasih untuk teman-teman Mahasiswa Esa Unggul, Ka Nabila, Ning, Vonti, Putri, Sarah, Dinda, Pipiet, Icha, Fajriah, Amel, dan Rizqita yang

selalu bertukar pikiran dengan penulis mengenai kerja praktek dan selalu memberikan masukan dan dukungan kepada penulis dalam menentukan lokasi kerja praktek dan menyelesaikan KKP.

Penulis menyadari bahwa Laporan Kerja Praktik ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi mahasiswa/i lain untuk membuat laporan yang lebih baik. Atas segala perhatian dan bantuan dari semua pihak, penulis mengucapkan terima kasih.

Jakarta, 11 Januari 2015

Sumarni